

# *Cuba évalue l'impact de la hausse des carburants*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 9 jan (RHC) Le ministre cubain des Finances et des Prix, Vladimir Regueiro, a expliqué que l'augmentation des prix de gros et de détail des carburants aura des impacts différents dans le pays.

S'exprimant sur le programme de télévision Mesa Redonda, Regueiro a déclaré que dans le cas des prix de gros, un travail est en cours pour mettre à jour les plans économiques et financiers du système commercial et pour mettre à jour les tarifs des services publics, y compris le transport.

En ce qui concerne les prix de détail, qui doivent augmenter le 1er février, les critères de formation sont différents et se fondent sur les conditions de l'offre et de la demande.

Regueiro a précisé que les valeurs seront les suivantes : Moteur B83 de 20 pesos cubains (CUP) à 114 et 0,95 dollars ; ordinaire B90 de 25 CUP à 132 et 1,10 dollars, spécial B94 de 30 CUP à 156 et 1,30 dollars ; spécial B 100 de 37,50 CUP à 198 et 1,65 dollars ; diesel ordinaire de 25 CUP à 132 et 1,10 dollars ; et diesel spécial de 27,75 à 150 CUP et 1,25 dollars.

En ce qui concerne l'augmentation du prix des carburants, le ministre de l'énergie et des mines (Minem), Vicente de la O, a indiqué que l'objectif est d'éliminer la subvention au tourisme, de réglementer la commercialisation et d'affecter les revenus des ventes en devises à l'acquisition d'un plus grand nombre de carburants.

D'autres questions ont été abordées au cours du programme, notamment l'augmentation de 25 % des factures d'électricité pour les consommateurs de plus de 500 kWh et le gaz liquéfié (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344007-cuba-evalue-limpact-de-la-hausse-des-carburants>



**Radio Habana Cuba**